

Felletin, la gare sans voyageurs s'ouvre avant de s'emplir de vie

Rachetée à la communauté de communes Creuse Grand Sud en 2018 par trois associations (Quartier rouge, Radio Vassivière et Les Michelines), la gare de Felletin où les trains de voyageurs ne se sont plus arrêtés depuis plus de quarante ans, doit désormais héberger ces associations et un projet culturel et convivial.

Et avant le gros des travaux qui débutera en octobre, le bâtiment sera ouvert à deux visites ce week-end. « Elles auront lieu le samedi de 16 h à 17 h 15 et le dimanche de 14 h à 15 h 15, précise Bertille Leplat, responsable communication pour Quartier rouge, association qui



TRANSFORMATION. La gare (ici en 2015) va être transformée. BRUNO BARLIER

accompagne la production et la promotion d'œuvres d'art. Il n'y a pas besoin de s'inscrire à l'avance, il faut juste apporter son masque. On fera découvrir les lieux et on présentera le projet commun. »

Fin des travaux en 2021

Un projet qui devrait aboutir en 2021 après environ un an de travaux. « On a déjà fait quelques travaux ces deux dernières années et il reste à faire du gros œuvre et l'isolation. Le chantier commencera en octobre et pour le financer, on a fait appel aux dons. Il est possible de participer jusqu'à octobre sur la plateforme internet helloasso en

cherchant le projet intitulé "la gare en commun". »

Une (ancienne) gare qui accueillera à l'étage le studio de Radio Vassivière, les bureaux de Quartier rouge et ceux des Michelines. Un « clos lieu » où sera animé chaque semaine par Les Michelines, l'atelier "jeu de peindre", sera érigé à côté du bâtiment principal.

Le rez-de-chaussée sera ouvert à tous. « Il y aura un espace de convivialité, une salle de formation ainsi qu'une cantine participative notamment où tout le monde pourra venir cuisiner », explique Bertille Leplat. ■

Clément Bessoudoux